



FACULTAD DE ARTES
UNIVERSIDAD DE CHILE

A la comunidad de la Facultad de Artes,

En el marco del Día Nacional del Teatro que se conmemora mañana sábado 11 de mayo -día del natalicio de quien fuera un importante integrante de nuestra comunidad, Andrés Pérez Araya-, saludo a todas las personas que viven y expanden esta disciplina, y también a quienes disfrutan de ella en sus diferentes formas y espacios. Además, quiero saludar, muy especialmente, a estudiantes, funcionarios, funcionarias, académicos y académicas del Departamento de Teatro, y a todo el equipo del Teatro Nacional Chileno, quienes día a día trabajan por y para el desarrollo de este arte.

Cordialmente,

Profesor Fernando Carrasco
Decano
Facultad de Artes